

# MIDDLE SCHOOL FOXHILL 'SECONDARY'

*We support every student to achieve:  
a broader perspective for the future,  
invaluable skills and  
intercultural awareness*



In order to consciously promote understanding and tolerance, our professional teaching team is always on hand to help students, look at problems from multiple perspectives, encourage them to find multiple solutions, and help students grow beyond themselves and their social skills.

Our secondary students have every opportunity to learn science with a wide range of professional school activities. We help our students mature into responsible, compassionate global citizens who will make positive contributions to the community in the years to come. By exploring the interrelationships between disciplines and subjects, we take a holistic view of learning that encourages students to look at problems from a much broader perspective. In this way, our students quickly realize that the best solutions often result from knowledge and understanding from many sources.

## LOVE OF LEARNING

Our small class sizes of maximum ten children, allows teachers to get to know each student so they can address their individual needs. We provide additional support when English is not the native language.

As a learning community, we emphasize interaction and collaboration between faculty, students, parents, administration, and community, and work closely with our Foxhill Primary School and Foxhill Kindergarten.

Our middle school students are encouraged and supported to grow in all areas of their lives- academically, artistically, athletically, and socially. FOXHILL SECONDARY SCHOOL students learn to think critically to solve authentic problems during their middle school years. To facilitate this, we offer a holistic and engaging curriculum for grades 6-10. This curriculum can be seen on our homepage and has been approved by the state government and found to be excellent.

## LEARNING DEVELOPMENTS

Students in early adolescence and mid-adolescence are going through a critical period in personal and intellectual development. Our curriculum is designed to help students participate actively and responsibly in a changing and increasingly interconnected world. We learn HOW to learn.

In addition, students are guided to start personal projects. This is an opportunity for students to showcase their accomplishments, skills, and interests. Our project-based learning shows great results. Information technology is used in all subjects as a tool to support learning.

Your child's classroom teacher teaches language arts, IT, maths, science, social studies, ethics, physics, and chemistry; students also have instruction in German, history, physical education, art and music. Whenever possible, the work is interdisciplinary: students focus on several indepth lessons. Projects throughout the year.

**"We pull together"**

Here's a look at the teaching team:

Mr. Philip Pearce



English teacher

Mr. Ulrich Miller-Aichholz



Director

Mr. Dominik Galehr



German teacher

Make a personal appointment to visit us at the school, and you can get a glimpse of how a cooperative, caring environment has been created here at Martinsbühel in Zirl, where students can engage with a challenging and comprehensive curriculum at its best. A large sports field is available for recreational activities, as well as an exercise room on the first floor. Each semester, students can choose from a wide range of exciting and challenging activities. (Soccer, cycling, calligraphy, instrumental ensemble, etc.).

We also take the students on a number of field trips in and around Zirl, and each class undertakes an annual ski week and swimming week. Students in the last class, go on a weeklong field trip in September- a fun week that helps develop leadership skills.

**Sign up NOW.** Foxhill Secondary School Zirl is the perfect place to continue your child's bilingual education after primary school. The opportunity to learn other languages is offered and focus is placed on programming in IT / business. We are well equipped to support your children in these areas.

We start this Autumn 2023 with a manageable class and there are still school places available! Your child will be in the best hands and will be prepared for a future with heart. This is the perfect start for your child after primary school, if you are not yet one hundred percent confident about the choice of school for your child, then contact us! Your child will be in the best hands as we cater for all the needs of every child.

Get in contact with us!

We are looking forward hearing from you!

[Tel. +43 676 60 20 405](tel:+436766020405)

[secondary@foxhill.at](mailto:secondary@foxhill.at)

[www.foxhill.at](http://www.foxhill.at)

**See you soon at Foxhill**

# MITTELSCHULE FOXHILL 'SECONDARY'



*Wir unterstützen jeden Schüler dabei, für die Zukunft eine breitere Perspektive, unschätzbare Fähigkeiten und interkulturelles Bewusstsein zu entwickeln*

Um Verständnis und Toleranz bewusst zu fördern, stehen wir mit unserem professionellem Lehrerteam den Schülern immer zur Seite, betrachten Probleme aus mehreren Perspektiven, ermutigen sie, mehrere Lösungsvorschläge zu finden und helfen dabei, dass die Schüler über sich und ihre sozialen Kompetenzen hinauswachsen.

Unsere Schüler der Sekundarstufe haben jede Gelegenheit, die Wissenschaft mit einer breiten Palette von professionellen schulischen Aktivitäten zu erlernen und wir helfen unseren Schülern zu verantwortungsbewussten, mitfühlenden Weltbürgern heranzureifen, die in den kommenden Jahren einen positiven Beitrag in der Gemeinschaft leisten werden.

Indem wir die Wechselbeziehungen zwischen verschiedenen Disziplinen und Fächern untersuchen, nehmen wir eine ganzheitliche Sichtweise des Lernens ein, die die Schüler dazu ermutigt, Probleme aus einem viel breiteren Blickwinkel zu betrachten. Auf diese Weise erkennen unsere Studenten schnell, dass die besten Lösungen oft aus Wissen und Verständnis resultieren, das aus vielen Quellen stammt.

## LUST AM LERNEN

Unsere kleinen Klassengrößen von zehn Kindern, ermöglicht es den Lehrern jeden einzelnen Schüler kennenzulernen, um so auf seine individuellen Bedürfnisse eingehen zu können. Wir bieten zusätzliche Unterstützung, wenn Englisch nicht die Muttersprache ist.

Als Lerngemeinschaft legen wir großen Wert auf den Austausch und die Zusammenarbeit zwischen Lehrkräften, Schülern, Eltern, Verwaltung und Gesellschaft und arbeiten eng mit unserer Foxhill Grundschule und dem Foxhill Kindergarten zusammen.

Unsere Mittelschüler werden ermutigt und unterstützt, in allen Bereichen ihres Lebens zu wachsen- akademisch, künstlerisch, sportlich und sozial. Schülerinnen und Schüler der FOXHILL SECONDARY SCHOOL lernen während ihrer Mittelschulzeit, kritisch zu denken, um authentische Probleme zu lösen. Um dies zu ermöglichen, bieten wir einen ganzheitlichen und ansprechenden Lehrplan für die Klassen 6 bis 10 an. Dieser ist zu Beginn auf unserer Homepage ersichtlich und wurde von der Landesregierung genehmigt und für sehr gut empfunden.

## LERNENTWICKLUNGEN

Schüler in der frühen Pubertät und in der Mitte der Adoleszenz durchlaufen eine kritische Phase in der persönlichen und intellektuellen Entwicklung. Unser Curriculum soll den Schülern helfen, sich aktiv und verantwortungsvoll an einer sich verändernden und zunehmend vernetzten Welt zu beteiligen. Wir lernen, WIE man lernt.

Zudem haben die Schüler die Möglichkeit, persönliche Projekte unter Anleitung zu starten. Die Schüler können hier ihre Leistungen, Fähigkeiten und Interessen präsentieren. Unser projektbasiertes Lernen zeigt große Erfolge auf. Informationstechnologie wird in allen Fächern als Werkzeug zur Unterstützung des Lernens eingesetzt.

Der Klassenlehrer Ihres Kindes unterrichtet Sprachkunst, IT, Mathematik, Naturwissenschaften, Sozialkunde, Ethik, Physik und Chemie, darüber hinaus haben die Schüler Unterricht in Deutsch, Geschichte, Sport, Kunst und Musik. Die Arbeit erfolgt nach Möglichkeit fächerübergreifend: die Studierenden konzentrieren sich im Laufe des Jahres auf mehrere vertiefenden Unterrichtseinheiten. **„Wir ziehen an einem Strang“**- dem Foxhill-Strang. Hier ein Einblick ins Lehrerteam:

Mr. Philip Pearce



English teacher

Mr. Ulrich Miller-Aichholz



Director

Mr. Dominik Galehr



German teacher

Bei einem persönlichen Termin bei uns an der Schule, können sie sich einen Einblick verschaffen, wie hier am Martinsbühel in Zirl ein kooperatives, fürsorgliches Umfeld geschaffen wurde, in dem sich Schüler mit einem herausfordernden und umfassenden Lehrplan Bestens auseinandersetzen können. Ein großer Sportplatz für Freizeitangebote steht zur Verfügung, sowie ein großer Bewegungsraum im Erdgeschoss. In jedem Semester können die Schüler aus einem breiten Angebot spannender und herausfordernden Aktivitäten wählen. (Fußball, Radfahren, Kalligraphie, Instrumentalensemble, etc.)

Wir nehmen die Schüler auch mit auf eine Reihe von Exkursionen in und rund um Zirl, und jede Klasse unternimmt jährlich eine Schiwoche und eine Schwimmwoche. Schüler der letzten Klasse, machen im September eine einwöchige Exkursion- eine unterhaltsame Woche, die die Entwicklung von Führungsqualitäten fördert.

**Melden sie sich JETZT an.** Die Foxhill Secondary School Zirl ist der perfekte Ort um nach der Grundschule weiterführend eine bilinguale Bestausbildung für Ihr Kind zu erhalten. Erlernen weiterer Sprachen wird angeboten, Fokus auf Programmieren im IT Bereich/ Wirtschaft wird gelegt. Wir sind Bestens ausgestattet, um Eure Kinder in diesen Bereichen zu fördern.

Wir starten bereits diesen Herbst 2023 mit einer überschaubaren Klasse und es sind noch Schulplätze frei! Ihr Kind ist in besten Händen und wird mit Herz bestmöglich für die Zukunft vorbereitet- alle Türen stehen offen! Der perfekte Start für ihr Kind nach der Grundschule, wenn sie eventuell mit ihrer Schulentscheidung für ihr Kind noch nicht hundertprozentig sicher sind- melden sie sich bei uns! Ihr Kind ist bei uns in besten Händen und wir gehen auf alle Bedürfnisse Ihres Kindes/ Studenten ein!

Wir freuen uns sehr, wenn Sie mit uns in Kontakt treten:

[Tel. +43 676 60 20 405](tel:+436766020405)

[secondary@foxhill.at](mailto:secondary@foxhill.at)

[www.foxhill.at](http://www.foxhill.at)

See you soon at Foxhill